

Altersjubilare

Verehrte Leserinnen und Leser unseres UTKIEK

Aus lieber Gewohnheit durften Sie bisher in der Frühjahrsausgabe unseres Mitteilungsblattes an dieser Stelle eine Liste mit den Namen und Geburtsdaten Dinklager Bürgerinnen und Bürger erwarten, die im laufenden Kalenderjahr ein besonderes Altersjubiläum feiern können. Die Verantwortlichen der Redaktion des UTKIEK wissen sehr wohl darum, dass diese Bekanntmachungen regelmäßig mit ehrlicher Neugier und wirklich großem persönlichem Interesse erwartet wurden und für viele Leserinnen und Leser ein wichtiges Informationsangebot dargestellt haben.

Die Veröffentlichung der genannten Daten kann ab sofort im UTKIEK leider nicht mehr erfolgen. Aus aktuellem Anlass („Beschwerde“) haben wir die rechtliche Situation unserer Praxis zur Ermittlung und Bekanntgabe persönlicher Daten hinterfragen müssen. Aus verlässlicher Quelle ergibt sich ein eindeutiges Ergebnis: Ohne ausdrückliche Zustimmung der/ des Betroffenen – konkret also der Person, die z.B. 85 Jahre alt wird - ist nach den derzeit gültigen datenschutzrechtlichen Bestimmungen eine Weitergabe an Dritte, insbesondere somit auch eine Veröffentlichung, nicht zulässig!

Die Entscheidung von Vorstand und Redaktionsteam des UTKIEK gegen eine Veröffentlichung unserer verehrten Altersjubilare im Mitteilungsblatt war deshalb im Interesse der Rechtssicherheit und des Rechtsfriedens folgerichtig und einstimmig. Eine verlässliche Hergabe der erforderlichen Informationen ist ohnehin unter den gegebenen Umständen nicht mehr gewährleistet. Wir bitten dafür um Ihr Verständnis. Uns ist bewusst, dass Sie, liebe Leserin und lieber Leser des UTKIEK, zunächst mit Verärgerung und Kopfschütteln reagieren. Wir sehen allerdings keine Möglichkeiten in vertretbarem Aufwand die Daten anderweitig und möglichst vollständig zu ermitteln und überdies in jedem Einzelfall die Zustimmung der betreffenden Person einzuholen.

Allen Geburtstagskindern unseres Ortes, die in diesem Jahr ein besonderes Altersjubiläum feiern werden oder bereits gefeiert haben wünschen wir auf diesem Wege noch viele Jahre bei guter Gesundheit und alles Gute für die Zukunft!

Vorstand und Redaktionsteam UTKIEK